
令和５年９月吉日 

ＰＴＡ会員の皆様 

調布市立神代中学校 

ＰＴＡ会長 遠藤 晃弘 

役員選出委員長 湯本 久乃 

 

ＰＴＡ本部役員の方へのアンケート 

 

今年もアンケートの形で役員の方の声をお届けします。 

また、ここではお知らせできなかった回答をHPには掲載してありますので、是非ご覧ください！ 

 

活動頻度、時間について教えてください 

（会長）平日 15～18時で、少なくとも週 1回程度の頻度で中学校に行きます。 

（副会長）行事のある前日と当日、そして不定期です。 

（書記）書類作成は自宅で作業することがほとんどなので、自分で時間が選べます。作成書類の締め切りに 

などにより頻度は異なります。 

（会計）学校行事の都度、購入・注文・支払い、消耗品等の立替購入（主に常任委員会開催時に補充）があります。 

パソコンは持っていなくても大丈夫？スキルは必要？ 

 PTA室にパソコンがあるので、持っていなくて大丈夫です。最近はスマートフォンのアプリで文章作成も可能です。 

（小さな画面が苦でなければ）スキルはある程度必要です。また時代とともに PTA業務もデジタル化が進んで 

いますので、IT関係の知識があると尚良いです。 

仕事をしていても務まりますか？ 

仕事をしていても他の皆さんと支えあって活動しているので務まります。活動が忙しい時期もありますが、 

参加できない時は無理せず事前に伝えるようにして活動しています。『できる時に、できる人が、できることを。』の 

精神で、時には業務の見直しをしつつ活動できれば良いと思います。 

役員を引き受けて良かったと思うことは？ 

 先生方や他学年の保護者の方との交流ができて、情報収集や相談などができて良かったと思います。 

正直なところ ほんの少し頑張らないといろいろな活動が回りませんが、頑張った分、子供たちの笑顔が 

見られたり、保護者の皆さんから感謝の言葉をかけていただいた際に、やって良かったと達成感が味わえました。 

実際に役員を経験してみて、やる前とイメージが変わったことはありますか？ 

小学校では一度も PTA本部役員の経験が無く、自分には絶対務まらないだろうと思っていましたが、運営改善の 

知恵を絞り出したり、色々な事が学べる場所だと感じました。PTA本部役員は負担が大きいと思われがちですが、 

できることしかやっていないです。負担より得ることの方が多いですし、充実しています。 

会員の皆様に伝えたいことは？ 

神代中PTAでは、今年度からPTA加入・非加入の意思確認を経て「子どもの成長見守り隊」のサポーターとなって 

いただく形に、組織の作り方を変更いたしました。自分の子供だけでなく、神代中の生徒の成長を見守る組織 

として活動していきます。意味のある PTA活動となるように本部としても努めてまいりますので、皆様のご協力を

お願いいたします。PTA 活動へのご意見・ご要望・ご質問等がありましたら、PTA のメールアドレス宛へ、ぜひメッ

セージをお送りください。  メールアドレス：jindai.pta2023@gmail.com 

 

PTA役員の皆様、こころよくアンケートに答えてくださり、ありがとうございました。 
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